

# Objectif Fédérale

Cqé / RG

L'Association Romande des Directeurs de Musique (ARDM) met sur pied deux classes de maître en vue de la préparation de la Fête Fédérale de Musique (FFM) 2026. Elles auront lieu en janvier et février prochain.

La FFM 2026 sera une échéance cruciale pour les orchestres à vents de Suisse. Aussi l'ARDM a-t-elle décidé d'anticiper et d'organiser deux classes de maître destinées aux directrices et directeurs désireux de parfaire ou rafraîchir leurs connaissances.

## Deux journées distinctes

Ces cours magistraux auront lieu sur deux journées. La première, le samedi 25 janvier 2025, à la salle de l'Aiglon, à Aigle, se déroulera à l'enseigne de l'Harmonie. Jean-Claude Kolly y assurera la partie théorique, tandis que Stéphane Terrin abordera la musique de parade. Avec la participation de la Fanfare Municipale d'Aigle.

La seconde échéance, le 1<sup>er</sup> février 2025 à la salle de la Gouvernière de Lignièrès, sera quant à elle axée sur le Brass Band, avec le concours cette fois-ci du Brass Band de Lignièrès. Là

aussi, la théorie musicale sera confiée à l'expertise de Jean-Claude Kolly. Et c'est Roger Hasler qui donnera ses précieux conseils en matière de défilé.

La date limite d'inscription est fixée au 15 janvier 2025. Le prix pour la journée, repas compris, est fixé à CHF 30.- pour les membres de l'ARDM et les étudiants des classes des conservatoires, et à CHF 100.- pour les non-membres de l'ARDM.

Sébastien Chételat, président de l'ARDM, est à disposition pour tout renseignement complémentaire (+41 76 576 04 40, [president@ardm.ch](mailto:president@ardm.ch)). □

## Programme

- 09h00 Accueil
- 09h30-11h30 Partie théorique
- 12h15-13h30 Repas
- 14h00-16h00 Partie parade



Inscription

Les directrices et directeurs pourront profiter de deux classes de maître en 2025.



Photos: Julie Masson / zVg

## Fribourg: vétérans fidèles



L'Association Cantonale des Musiciens Vétérans Fribourgeois (ACMVF) a tenu ses assises annuelles le 27 octobre dernier à Treyvaux, dans le district de la Sarine. Comme de coutume, l'assemblée s'est déroulée après la messe. Elle a réuni plus de 400 vétérans et une quarantaine d'invités.

Après un hommage aux défunts encadré musicalement par un quintet de la fanfare de Treyvaux, organisatrice de la journée, l'assemblée a suivi son ordre du jour habituel. De nombreux vétérans ont ainsi été applaudis pour 50 et 60 ans d'activité musicale.

Mais cette année, deux musiciens ont été honorés – une cloche décorée leur a été remise – pour 70 ans de musique: Hubert Mauron, de L'Harmonie de La Brillaz, et Laurent Oberson, de L'Union Paroissiale de Sâles. Tous deux sont encore actifs dans leur société respective, qu'ils n'ont d'ailleurs jamais quittée.

La partie conviviale a ensuite été animée par la fanfare des vétérans, dirigée depuis 28 ans par Jean Panchaud, qui a remis sa baguette après cette dernière prestation.

L'année prochaine, l'assemblée de l'ACMVF aura lieu le 26 octobre à Avry-devant-Pont, dans le district de la Gruyère. A noter que l'agenda et les lieux de rencontre sont déjà planifiés pour les dix prochaines années. □